
 

 

 
 
 
 	
 

Anfrage zur Anwohnerzahl der Haupt- 
und Durchgangsstraße 
 
Die Fraktion der UWO fragt im Rahmen der Ausschusssitzungen im Juli 2020 an:  
 

• Wie viele Anwohner (Anzahl) haben derzeit ihren Wohnsitz an der Hofer und 
Schwarzenbacher Straße?  

• Kann die Verwaltung Auskunft über die Entwicklung dieser Zahl in den letzten Jahren 
geben?  


